

## Pressemitteilung

Zug, 30. Oktober 2012

### **HBM Healthcare Investments Quartalsbericht September 2012**

Der Innere Wert je Aktie (NAV) hat sich über die Sommermonate wenig verändert und lag per Ende September bei CHF 61.66 (– 1,2%). Der Aktienkurs erhöhte sich in der gleichen Periode um 5 Prozent auf CHF 50.40. Insgesamt hat sich der NAV in den 9 Monaten des laufenden Kalenderjahres um 10,1 Prozent und der Aktienkurs um 26,2 Prozent erhöht.

#### **Private Unternehmen**

Im Portfolio der privaten Unternehmen konnte PTC Therapeutics im Juli eine Finanzierungsrunde über USD 30 Millionen abschliessen. Aufgrund positiver Erkenntnisse aus den Gesprächen mit der europäischen Zulassungsbehörde beabsichtigt das Unternehmen, in Kürze den Zulassungsantrag für das Medikament Ataluren® zur Behandlung der seltenen, genetisch bedingten Krankheit Duchenne/Becker-Muskeldystrophie einzureichen.

Lux Biosciences, ein amerikanisches Unternehmen, welches ein Medikament zur Behandlung der entzündlichen Augenerkrankung Uveitis entwickelt, hat Ende Juni den letzten Patienten in die laufende Phase-III-Studie aufgenommen. Die Daten aus dieser Studie werden für Anfang 2013 erwartet. Ein positives Ergebnis dieser Studie würde der Gesellschaft die Beantragung der Marktzulassung für das Medikament in den USA und Europa ermöglichen und den Weg für einen Unternehmensverkauf oder einen Börsengang ebnen.

Die Bewertung des deutschen Unternehmens Probiodrug wurde um EUR 3,7 Millionen reduziert, da sich das Unternehmen hinter Plan entwickelt.

#### **Kotierte Unternehmen**

SkyePharma hat im Berichtsquartal wichtige Fortschritte erzielt und gab Anfang Juli die Zulassung des Asthma-Medikaments flutiform® für den europäischen Markt bekannt. Mit dem Verkaufsbeginn von flutiform® in den beiden Hauptmärkten Deutschland und Grossbritannien im September erhielt

# NICHT ZUR DISTRIBUTION IN USA, KANADA, JAPAN ODER AUSTRALIEN

## HBM Healthcare Investments

SkyePharma vom Vertriebspartner Mundipharma Meilensteinzahlungen von insgesamt EUR 8 Millionen. Das Unternehmen hat ausserdem Anspruch auf weitere verkaufsabhängige Meilensteinzahlungen von bis zu EUR 50 Millionen sowie Lizenzzahlungen auf den Verkaufserlösen im tiefen zweistelligen Prozentbereich.

Ende September gab das Unternehmen zudem bekannt, dass der Entwicklungs- und Vertriebspartner Kyorin Pharmaceutical den Zulassungsantrag für flutiform® für den japanischen Markt eingereicht hat. Weiter konnte SkyePharma eine Einigung mit den Fremdkapitalgebern vermelden, was zu einer Verbesserung der Liquidität führen wird. HBM Healthcare Investments besitzt nach erfolgter Rekapitalisierung einen Anteil von 10,8 Prozent am Unternehmen.

Swedish Orphan Biovitrum (SOBI) veröffentlichte Ende September positive Ergebnisse einer Phase-III-Studie für ein Medikament zur Behandlung der Bluterkrankheit Hämophilie B, welches zusammen mit Biogen Idec entwickelt wird. Die Marktkapitalisierung des Unternehmens hat sich nach Bekanntgabe der Resultate um über 40 Prozent erhöht. SOBI erwartet zudem noch in diesem Jahr Daten aus einer weiteren Phase-III-Studie für die deutlich grössere Patientenpopulation der Bluterkrankheit Hämophilie A.

Pacira Pharmaceuticals vermeldete Anfang August die ersten Verkaufszahlen für das Medikament Exparel™, welches im November 2011 die Zulassung für den amerikanischen Markt erhielt. Mit Verkaufserlösen von USD 2,3 Millionen für die ersten drei Monate wurden die Erwartungen der Marktteilnehmer übertroffen. Entsprechend hat sich der Aktienkurs des Unternehmens im Berichtsquartal weiter positiv entwickelt.

Bei ChemoCentryx ging die Marktkapitalisierung bei geringen Handelsvolumen leicht zurück. Die Gesellschaft erwartet über die kommenden drei bis neun Monate entscheidende Studiendaten aus einer Phase-II-Studie für ein Medikament zur Behandlung von chronischer Niereninsuffizienz und einer Phase-III-Studie für ein Medikament zur Behandlung von chronisch entzündlichen Darmerkrankungen wie Morbus Crohn.

### Ausblick

Wir sind überzeugt, dass das Portfolio von HBM Healthcare Investments aufgrund der Entwicklung und des Reifegrades verschiedener Unternehmen ausgezeichnet positioniert ist. Verschiedene private Unternehmen im Portfolio von HBM Healthcare Investments streben in den kommenden Monaten einen Börsengang an, sofern die Marktbedingungen dies erlauben. Ausserdem erwarten wir weitere positive Meldungen aufgrund von Firmenverkäufen.

Bei einigen Unternehmen stehen in den kommenden drei bis neun Monaten entscheidende Studienergebnisse an, welche im Erfolgsfall ebenfalls einen signifikant positiven Einfluss auf den

### HBM Healthcare Investments AG

# NICHT ZUR DISTRIBUTION IN USA, KANADA, JAPAN ODER AUSTRALIEN

## HBM Healthcare Investments

Wert und die weitere Entwicklung der Gesellschaften haben können. Die aufgeführten Entwicklungen sollten sich auch in einem steigenden Inneren Wert der HBM Healthcare Investment Aktie widerspiegeln.

Der Quartalsbericht per 30. September 2012 ist auf der Webseite der HBM Healthcare Investments AG [www.hbmhealthcare.com](http://www.hbmhealthcare.com) aufgeschaltet.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an Dr. Andreas Wicki, Geschäftsführer, Tel.: +41 41 768 11 08, [andreas.wicki@hbmhealthcare.com](mailto:andreas.wicki@hbmhealthcare.com)

### Profil der HBM Healthcare Investments AG

HBM Healthcare Investments investiert im Sektor Gesundheit. Die Gesellschaft hält und bewirtschaftet ein internationales Portfolio von rund 25 erfolgversprechenden Unternehmen in den Bereichen Biotechnologie/Humanmedizin, Medizinaltechnik und Diagnostik. Die Hauptprodukte vieler dieser Unternehmen sind in fortgeschrittener Entwicklung oder bereits am Markt eingeführt. Der Anlageschwerpunkt liegt bei der Weiterfinanzierung bestehender Unternehmen im Portfolio. Diese werden eng begleitet und in ihrer strategischen Ausrichtung aktiv unterstützt. HBM Healthcare Investments ist dadurch eine interessante Anlagealternative zu Investitionen in grosse Pharma- und Biotechunternehmen. HBM Healthcare Investments wird von einem internationalen Aktionariat getragen und ist an der SIX Swiss Exchange kotiert (Symbol: HBMN).

### Disclaimer

Diese Pressemitteilung stellt keinen Emissionsprospekt im Sinne von Art. 652a resp. 1156 OR, Kotierungsprospekt im Sinne des Kotierungsreglements der SIX Swiss Exchange oder Wertpapierprospekt im Sinne des deutschen Wertpapierprospektgesetzes dar. Die Veröffentlichung dient ausschließlich Informationszwecken und stellt weder ein Angebot zum Verkauf noch eine Aufforderung zum Kauf oder zur Zeichnung von Wertpapieren dar. Diese Pressemitteilung sowie die darin enthaltenen Informationen sind nicht zur Weitergabe in die Vereinigten Staaten von Amerika (USA) bzw. innerhalb der USA bestimmt und dürfen nicht an U.S.-amerikanische Personen (einschliesslich juristischer Personen) sowie an Publikationen mit einer allgemeinen Verbreitung in den USA verteilt oder weitergeleitet werden. Diese Pressemitteilung ist kein Angebot bzw. keine Aufforderung zum Kauf von Wertpapieren in den USA. Die Wertpapiere der HBM Healthcare Investments AG wurden nicht gemäss den Vorschriften der U.S. amerikanischen Wertpapiergesetze registriert und dürfen ohne eine vorherige Registrierung bzw. ohne das Vorliegen einer Ausnahmeregelung von der Registrierungsverpflichtung nicht in den USA oder an U.S.-amerikanische Personen verkauft, zum Kauf angeboten oder geliefert werden.

### HBM Healthcare Investments AG

Bundesplatz 1 CH-6300 Zug | Tel: +41 41 768 11 08 | Fax: +41 41 768 11 09 | [info@hbmhealthcare.com](mailto:info@hbmhealthcare.com)  
[www.hbmhealthcare.com](http://www.hbmhealthcare.com)